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No．1690（第 14回）      2024年 11月 6日(水)  点鐘：12時 45分     於：勇屋会館 

 
    例会：毎週水曜日 12：45～   例会場：勇屋会館   事務所：安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ  

TEL：0263(73)2901   FAX：0263(72)3181   E-mail ：azumirc@poppy.ocn.ne.jp 

会 長  小穴 実      幹 事  中村 忠 

                  R．I会長 ステファニーA・アーチック   ガバナー 白鳥敬日瑚 

                                  中信第一グループガバナー補佐 柴田博康  

                              クラブ標語 

 【 掘り興そう地域の宝（人脈）を、育もう仲間の連帯を！  】  

                               《ロータリー財団月間》 
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創立記念夜間例

会 

創立記念夜間例

会 

 

月間で

す～ 
 

 

  

 

★配布  ・幹事報告 №14 

・月信11月号 ・Rの友11月号 

★ 国歌・ロータリーソング  ・君が代 ･奉仕の理想  

★ ゲストのご紹介       ・米山奨学生 于漫萱 様   

 

★ 会長挨拶                【小穴実会長】 

 皆さんこんにちは！ 

先週のばんどこさんでのまつたけ

会は楽しんで頂けたでしょうか？ 

やはり今年は豊作であづみ野の各

地で販売されている様です。例え

ば山麓線の「北アルプス牧場」（ソ

フトクリームの美味しい）さんでも

観光客相手にたくさん売っていた

様です。この情報は 11月4日に機内で偶然お隣に乗り合

わせた伊那の製造業経営の奥様からですが、安かったので

たくさん買って来ましたと言われていました。そんな松茸も明

日は立冬、朝夕の気温が下がって来ましたから今週末には、

終わりとなりますね。季節のものを今年は存分に楽しめまし

たから、大満足です。 

11月4日機内と言えば、機窓

からH3ロケット4号機の打ち

上げが見られました。丁度、石

垣島から名古屋中部国際空

港への帰路で種子島上空を

通過中、機長より「右手に先ほ

ど種子島宇宙センターから打

ち上げられました H3 ロケット

4号機が見えて参りました」 

 

 

との機内アナウンスがあり、大変近くから厚い雲を突き抜け

るロケットを確認することができました。先ほど話に出た伊

那の奥様のご子息から動画を頂いたので会報にてご覧くだ

さい。どこを飛ぶのか分からない某国のミサイルでなく、経

路も計算通りの我が国のロケットで良かったです。 

さて、今週末と言えば、地区大会が計画されています。先

週末にショッピングセンターに行かれた方の話をお聞きしま

すと行くのに３時間、駐車場を出るのに２時間かかった様で

す。さて今週末は如何なる事やら、早め早めの行動が良い

様です。 

今月は地区大会の後翌週にグループ IM・会員セミナー

を控えております。そのため通常例会は本日のみとなります

ので日程等の確認は今日中にお済ませ下さい。 

それでは本日もよろしくお願いいたします。 

 

 

 

★ 幹事報告    

 

【中村忠幹事】 

      別紙参照 

◇出席報告 

会員総数18名  出席免除会員数1名 

本日の出席率 前々回（10月16日修正出席率） 

出席者： 10名 

欠席者：  7名 

出席率： 59％ 

欠席者 ：  5名 

ﾒ-ｷｬｯﾌﾟ：  2名 

出席率 ： 83％ 
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★ ニコニコBOX報告  

小穴： 寒くなってきました。風邪などに気をつけましょう！ 

中村： 昨日から急に寒くなりました。 

風邪などひかぬよう気をつけましょう！ 

小野： トランプが大統領になったら？103万円の壁は 

どうなるか？いろいろあって面白くなりますね。 

場々： アメリカ選挙 気になります。 

笠原： 地区大会、IMと出席の方 ご苦労様です。 

濵 ： アメリカ大統領選挙が気掛かりです。 

下里： 寒くなりました。 

木暮元会員のご冥福をお祈り申し上げます。 

三原： 次年度の情報をお伝えします。 

丸山（慶）： 次期会長幹事報告 宜しくお願い致します。 

藤森（康）： アメリカ大統領選はどうなるのでしょうか？ 

 日本にとっても世界にとっても幸福となることを願ってます。 

〔計10件 25,000円〕 

今年度のニコニコBOX計225,500円 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★本日のプログラム  

 

 

【三原次期幹事】 

会長エレクト・次期幹事研修プログラム

の中での小林ガバナーエレクト発言の

要旨です。 

RI 理事会に於いて 2025-26 年度か

らRIテーマとロゴの廃止が決定されて

います。従って、行動計画の 4つの優先

事項が、RIテーマの代わりの指標となるものと思われます。 

１. より大きなインパクトをもたらす 

２. 参加者の基盤を広げる 

３. 参加者の積極的なかかわりを促す 

４. 適応力を高める 

この行動計画の優先事項を念頭に置き、地区内各クラブ会

長が活動目標を考えると思い、その活動をバックアップでき

るような地区総合テーマを提案します。 

それは、小林氏の長年の地域活動の中で大きなテーマと

なっている「防災」です。 

副題《つなごう未来へ 信濃の国のものがたり》 

***ふるさとを守4つの方法*** 

自助・共助・公助・お守り 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコBOX報告 

【 下里守SAA委員長 】 

【 三原プログラム委員長 】 

【 小穴会長から于漫萱さんに奨学金の贈呈 】 
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◎地区を挙げて、防災をテーマにした統一性の高い大掛か

りなボランティアイベントは予定していません。 なぜなら 

地域ごと「防災」のテーマが異なっているからです。 

グループ単位でも、クラブ単位でも良いので 1年間の中で

何か一つだけ、防災について考えるイベントを開催していた

だき、地区大会でお披露目していただけるとありがたいで

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


